

08.

07.

06.

10 Jahre Neubaugebiet in POHLE Asterweg, Veilchenweg und teilw. Rosenstraße



Die Dorfbewohner von Pohle erlebten einen bunten Strauß an Aktivitäten, organisiert von den neuen Mit- bürgern im Neubaugebiet. Nach dem Aufbau der Stände, Zelte und verteilen Holzschmitzel kam der große Regen. Zum Glück sollte es die einzige Warnung am Tag sein! Ab 13:00 Uhr startete das Bobby Car Rennen mit Teilnehmern in allen Alters- und Gewichtsklassen.

Der weitere Ablauf wurde hier in ein paar Bildern festgehalten.



< Siedlerbund
Ferienspaß >



Neubaubereich Festplatz

Getränkewagen
Würstchenbude
Pizzawagen
Kaffe u. Kuchen

- * Ferienspaß
- Luftballonwettbewerb
- * Feuerwehr Heißer Draht u. Wasserspritze
- * Infowand Vereine
- * Neubaubereichler Pfeil- u. Dosenwurf
- Murmelkrater, Bobby Car Rennen
- * Landjugend Strohburg
- * Fußball
- Torwandschießen
- * Musikzug TSV



- * TSV Gymnastikdamen
- * DRK Singkreis und MGV Männergesangv.
- * Siedlerbund Präsentation
- * Reitverein Aushang



Polizei Lauenau Hr. Kutil
Samtgemeindebürgermeister
Hr. Heilmann
Ortsbürgermeister
Hr. Baumgart



Kinderschminken vom
Kindergarten
Förderverein



Strohburg der
Landjugend



Viele Zuschauer verfolgten gespannt die „BUNTE BÜHNE“



Tauziehen: Neubaugebietler mit Helfer gegen die Feuerwehr





Um 21:00 Uhr dann das WM Spiel
um Platz 3 zwischen
Deutschland und Portugal
Leinwand – Open Air Flair in Pohle.







Es war ein ganz tolles Fest was wir gemeinsam erarbeitet und erlebt haben. Vielen, vielen Dank den unermüdlichen Helferinnen und Helfern die dazu beigetragen haben diesen Tag zu gestalten. Toll, es hat viel Spaß gemacht.

Fotos und Impressionen copyright

Udo Möbus

Teilnehmer der Treffen zur Vorbereitung:

*Katja u. Robert Albrecht-Vandamme; Sabine u. Uwe Bartels; Axel u. Katrin Brauer; Bianka u. Jens Bremer, Ulrike u. Matthias Demmer, Sabine u. Harald Geffers, Marita u. Lars Glashagen, Ute u. Frank Heilscher / Eichler, Martina u. Günter Jankowski, Nicole u. Günter Krüger Sue, Evelin u. Jose Lopez-Leal, Thekla u. Udo Möbus, Stephan u. Regina Moeck / Murschall, Katrin u. Michael Rößler, Astrid u. Jens Schlegel, Mona u. Meik Vogler, Rainer Wolf, Lutz Sutter, Eckhard u. Erika Wulf
Nicht zu vergessen die vielen Kuchenspender und Astra Unterstützung von Marcus Schlegel.*

VORBEREITUNG

Liebe Pohler,

nach bis zu 10 Jahren des Zusammenlebens in unserem Ort, möchten die neuen Mitbürger auch etwas **für die Dorfgemeinschaft tun**. **Wir laden alle recht herzlich ein**, mit uns einen Samstag Nachmittag / Abend zu verbringen und uns im Neubaugebiet näher kennen zu lernen. Bei **Spiele**n für die Kinder und Erwachsene, **Kaffee, Kuchen, Musik** und **guter Laune**.

Wir, das sind die Familien und Bewohner in den neu gebauten Häusern der 3 Straßen. Wir sind weder ein Verein, noch wollen wir das reichhaltige Angebot im Ort durch mehr als dieses Fest erweitern. Deshalb wird nach Deckung der Kosten, alle **Erlöse** für einen gemeinnützigen Zweck dem **Dorfe** zukommen.

